



La competencia en el mundo tecnológico es tan fuerte, que varias empresas se valen de todo para sacar ventaja, incluso de robar información.

De eso está acusando IBM a Twitter, ya que asegura que la red social ha infringido su propiedad intelectual.

Para solucionar este conflicto, IBM ha invitado a Twitter a alcanzar una “resolución de negocio” en relación a sus patentes. Esta situación ocurre a unos cuantos días de la Oferta Pública de Venta por parte de Twitter.

De acuerdo a especialistas tecnológicos, IBM no ha demandado formalmente a Twitter, ya que no hay ningún litigio abierto entre ambas empresas.

¿De qué tratan las patentes robadas?

Las tres patentes tienen que ver con un sistema, método y producto de ordenador para crear enlaces a información situada en una red de contactos conectados de forma remota, un método para la presentación de publicidad en un servicio interactivo y un descubrimiento programático de contactos comunes.

La acción de IBM que cotiza en la bolsa de Nueva York, se ubica el día de hoy en 179.27 dólares y en lo que va del año ha perdido 7.55%.

Fuente: brujulafinanciera